

## リハーサル

9月25日は27日に行われる「音楽祭」のリハーサルでした。リハーサルという言葉の意味を調べてみると、「音楽、演劇、放送などの舞台稽古あるいは練習、通し練習」ほかに当たってみると「予行練習」など出てきました。本番さながらの練習に限らず、通し練習もリハーサルであると認識しました。今回は、学年合唱のみで、クラス合唱は披露せず、入退場と舞台上での立ち振る舞いについて通し練習を行いました。あえて、その入退場と立ち振る舞いを審査し、閉会式リハで表彰するという



のですから、本番さながらです。3年生の実行委員は意識が高くリハーサル終了後、採点理由を審査員である小生に尋ねてくるシーンがありました。リハーサルにおいて、「心身の準備性」について話をしました。「学習や表現の前提となる知識や経験、精神が整っている状態。」本番を前提としてリハで経験を積むという想いがあり、高みを目指そうとしている表れでしょう。志が高く、あと2日で調整するであろう期待をもつことができました。

今週は、生徒会役員選挙に向けて、選挙活動が開始されました。選挙の当選に向けての準備です。10月11日に生徒会役員選挙が行われます。それまでに、街頭挨拶や、政見放送など、立候補者としての活動が展開されます。生徒の皆さんひとりひとりが生徒会の会員です。皆さんの代表の選出ですから、丁寧に立候補者の考えを聞き取ってください。



校庭に片隅に、技術科栽培の授業大根袋が存在しています。



今日観察すると、大きな葉を広げ始めました。冬に向けて成長を始めます。おでんの具材への準備でしょうか。いいえ、植物が育つのは、自らの子孫を残すための準備です。人間はそれにあやかっているのです。

私には創り出す音楽祭を応援するために手を広げているように見えます。その大根を具とする、今日の給食のけんちん汁の写真をご覧ください。わかりますか？

大根で二連音符そして、にんじんで八分音符に切り抜かれているのです。給食室のスタッフの皆さんも心は一つ。うれしいことです。



さあ、みなさん！

「リハ去る!!!残すは本番のみ!!!」

全力の皆さんを応援する準備性は整っています。